

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **13. Februar 2020** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 13. Februar 2020

Betreff: Apfelaktion
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Da eine ausgewogene Ernährung ein wichtiger Faktor für die Gesundheit und Leistungsfähigkeit ist, soll eine dauerhafte Apfelaktion für alle Mitarbeiter der Stadt Graz eingerichtet werden. Hierbei sollen allen Kollegen Äpfel zur freien Entnahme zur Verfügung gestellt werden. Bekanntermaßen schützen die Inhaltsstoffe eines Apfels vor Krebs und Herzinfarkt, regen die Verdauung an, senken den Cholesterinspiegel, sorgen für starke Nerven bei Stress und wirken sogar als Doping fürs Gehirn.

Die Beschaffung von Lebensmitteln und deren Verteilung soll durch die zuständigen Stellen entsprechend der Geschäftseinteilung vorgenommen werden wobei unter Wahrung des Nachhaltigkeitsgedankens auf kurze Transportwege und die steirische Herkunft Bedacht genommen werden soll.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen die Beschaffung und Verteilung dieser Apfelaktion für die Mitarbeiter der Stadt Graz sicherstellen.